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無会派（無所属）　　甲斐　よしと

臨時財政対策債を
８年ぶりに借りる理

わ け

由は？

甲斐）臨時財政対策債は赤字財政補てん債であ
り、今まで議会側が借りるべきでないと予算修
正させた年もあり７年間借りてこないできた。
４億2,277万を借りるのに財政規律を重んじた
予算だと言う。それでは市長の言う財政規律と
は何か？
市長）繰越金の半分を財政に積んでいく。今回
の臨時財政対策債は国保の繰り入れ増、土地の
取得など、やるべきことはやっていくことだ。
甲斐）財政規律というのは財政の健全化へ向け
て、借金の目安を定めたり、支出の抑制の規律、
規則化であり、市長の弁は財政規律ではない。
甲斐）公共施設マネジメント計画策定が施設の
統廃合、廃止を視野に策定されるが、さいたま

自民党・市民クラブ　　本橋　たくみ（所属８名・賛成）
※議長は表決に参加していません。

市制50周年を
飛躍の一年に

　自民党・市民クラブを代表して賛成討論をさ
せていただきます。井澤市長が就任されて初め
ての予算案ということで今までの「枠配分方式」
の予算編成から「ゼロベース部局積み上げ方式」
の予算編成となり、予算編成作業の抜本的な改
革に取り組まれたことを高く評価する。しかし

市の「住民が決める我が町」の方針のように市
民に呼びかけ市民参加で進めないと禍根を残す。
市長）市民参加を得ていくことは必要、利用者
の立場に立ってやっていきます。
甲斐）自治基本条例の理念が守られなかったと
認める答弁が新町樹林地及び民間の保護樹林地
における障害者支援事業であった。56本もの樹
木伐採は環境基本計画、緑の基本計画に反する。
市民の声をもっと反映させるべきだ。
市長）市全体のこととして判断しております。

無会派（みんなの党）　　いとう　太郎

３月議会代表質問
財源の確保について！

一　都市計画税の値上げについて！
都市計画税は地方公共団体が税率を決めること
が出来る法定内目的税です。現在の税率は０．
２７ですが、これを０．３０（上限税率）に引

き上げる提案をしました。その理由は今後10年、
様々な事業が目白押しです。特に道路整備率は
26市中最低で平均値の約３割しか整備されてい
ません。一部工事が始まっていますが、今後10
年整備が必要な危険な道路はたくさんありま
す。日頃は、税金が何に使われているか解りに
くいなか、日に日に変化している状況ならば、
歩行者と自転車そして自動車も安全に通行出来
るようになります。これならば市民に理解を求
めても認めて頂けるかもしれません。
二　（仮）緑保全税の創設について！
これは法定外目的税の一つで、ゴルフ場利用税
や温泉利用税など地方に行くとよくあります。
私はこの10年市内から自然が減少するのを担当
の委員として痛切に感じてきました。
国分寺市の魅力の一つである自然を後世に残す
ために市民の皆様から少しずつ税金をお支払い
頂ければ市はもっと積極的に緑を残すために変
わると思います。市民が行政に意志を示す良い
機会ととらえる事が肝心だと思います。

３月25日の本会議で平成26年度一般会計予算案に対する表決に先だち、各会派等から賛成・反対の討論が行われました。
内容は、各会派等が一定のスペース内で自由にまとめたものを討論の順番で掲載しています。

一般会計予算案に対する討論の要旨
ながら、予算案の撤回の理由にもなった国分寺
駅北口自転車駐車場の一部廃止に伴う自転車の
台数が歳入に見込まれていたということは大変
遺憾であるとともに、担当におかれましては猛
省を促すとともに、全庁的な再発防止に努めて
いただくようお願いする。
　さて、本予算案は、平成19年度以来の臨時財
政対策債の借り入れを行うということで、政策
的な舵を切られたが、井澤市長においては、必
要な事業を先送りしないという強い決意が伝わ
り評価する。しかしながら、更なる業務効率の
改善、無駄の徹底的な排除を行い、経常経費の
削減に取り組んでいただきたい。国分寺市の財
政状況は、少子高齢化にともなう、高齢化比率

の増加、女性の社会進出に伴う保育などの子育
てニーズの増加によって、経常収支比率の硬直
化が進み、厳しい財政運営が強いられている。
井澤市長におかれては、民間時代の経験と経営
感覚を存分にいかしていただき、市財政の立て
直しにご尽力いただきたいと思う。
　最後に当初予算に盛り込まれているように、
平成26年度は市制施行50周年という節目の年で
ある。様々な周年行事が企画されているが、しっ
かりとこれからの国分寺のまちづくりにいかし
ていただき、井澤市長のもと一丸となって国分
寺の更なる発展にむけて取り組んでいただくこ
とをお願いする。

賛否の分かれた議案に対する議員の表決結果
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議案第51号 平成26年度国分寺市一般会計予算 ○ ○ ○ ○

議
　
　
　
　
長

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ × × × × ○ ○ ○ ○ ○ ×

議案第３号 平成26年度国分寺市国分寺駅北口地区第一種市街地再開発事業特別会計
予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案第５号 平成26年度国分寺市国民健康保険特別会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ×

議案第７号 平成26年度国分寺市後期高齢者医療特別会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案第11号 平成25年度国分寺市国分寺駅北口地区第一種市街地再開発事業特別会計
補正予算（第３号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○

議案第27号 国分寺市立公民館設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例につ
いて ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ × ×

・表決　（○=賛成　×=反対）
・会派名　（政策市民＝政策市民会議国分寺、共産党＝日本共産党国分寺市議団、ネット＝国分寺・生活者ネットワーク）

請願・陳情はどなたでも提出できます。
　平成26年第２回定例会（６月２日開会
予定）からの審議を希望する方は５月13
日（火）までに提出してください。

　今定例会の初日（２月21日）に、市長から施政方針が発表され、それに対する各会派か
らの代表質問を２月23日（日）に行いました。
　当日は多くの市民の方が来場され、議会を傍聴されました。
　国分寺市議会では、今後も「日曜議会」の開催を継続し、「開かれた議会」となるよう
取り組んでまいります。

請願・陳情の提出について請願・陳情の提出について「日曜議会」を開催しました「日曜議会」を開催しました


